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Протокол №16-И/2022 

Очередного заседания Президиума  

Региональной спортивной общественной организации  

«Федерация акробатического рок-н-ролла Москвы»  

(РСОО «ФАРР Москвы») 
 

Дата проведения: 14 апреля 2022 г. 

Место проведения: г. Москва 

Начало заседания: 12 час. 30 мин.; окончание заседания:12 час. 46 мин. 
 

Присутствовали члены Президиума РСОО «ФАРР Москвы»:   

Президент: Ионов Дмитрий Александрович. 

Члены Президиума: Абызова Надежда Викторовна, Иванов Виктор 

Александрович, Медведев Александр Михайлович, Яковлева Татьяна 

Евгеньевна, Скопинцев Алексей Владимирович. 

Присутствуют 6 из 6 членов Президиума, кворум имеется, Президиум 

правомочен начать работу.  
 

Скопинцев Алексей Владимирович: 

Для работы Президиума необходимо избрать Председательствующего 

заседания Президиума. Предлагаю кандидатуру Ионова Дмитрия 

Александровича. Кто за данное предложение, прошу голосовать.  
 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято.  
 

Председательствующий: 
Для работы Президиума необходимо избрать секретаря заседания 

Президиума. Предлагаю кандидатуру Скопинцева Алексея Владимировича.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 

Голосовали: «ЗА» единогласно. 

Решение принято. 
 

Председательствующий: 

Предлагаю все решения на заседании Президиума принимать в форме 

открытого голосования. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято. 
 

Председательствующий: 

Предлагаю утвердить следующую повестку дня: 

1.  Согласование судейской бригады на городской турнир «Майский  

рок-н-ролл» РСОО «ФАРР Москвы», 16 апреля 2022 года 
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Будут возражения по данному предложению? Возражений нет. Кто за 

данное предложение, прошу голосовать. 

 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято.  
 

1-й вопрос повестки дня:  Согласование судейской бригады на городской 

турнир «Майский рок-н-ролл» РСОО «ФАРР Москвы», 16 апреля 2022 года     

 

Скопинцев Алексей Владимирович: 

В связи отказом большого количества судей от участия по ряду причин в 

данных соревнованиях, необходимо взнести замены для проведения  

городского турнира «Майский рок-н-ролл» РСОО «ФАРР Москвы», 16 апреля 

2022 года. 
     

Председательствующий:  

Предлагаю утвердить судейскую бригаду на городском турнире «Майский 

рок-н-ролл» РСОО «ФАРР Москвы», 16 апреля 2022 года в новом составе: 

 

Должность ФИО Категория  

Главный судья Русинова Елена 2К  

Главный секретарь Иванов Андрей  3К  

Зам. Главного секретаря Маркова Надежда 3К  

    

Технический судья Кондратьев Александр  3К  

Технический судья Ландэ Максим  3К  

    

Судья № 1 Егорова Ксения  3К  

Судья № 2 Котова Анастасия 3К  

Судья № 3 Мухачева Тамара 3К  

Судья № 4 Веденеев Борис 3К  

Судья № 5 Машков Александр  3К  

    

Секретари (волонтеры) 

Ответственный за персональный состав секретарей – 

председатель судейского комитета ФАРР Москвы 

Панферов А.И.  

    

 

Будут возражения по данному предложению? Возражений нет.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято.  
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Скопинцев Алексей Владимирович: 

В связи с увеличением объема работ главного судьи по подготовке 

проведения городского турнира «Майский рок-н-ролл» РСОО «ФАРР 

Москвы», 16 апреля 2022 года, а так же отсутствием заместителя главного 

предлагаю повысить оплату главному судье. 

 

Председательствующий:  

В связи с отсутствием заместителя главного судьи и увеличение 

дополнительной нагрузке на главного судью  на городском турнире «Майский 

рок-н-ролл» РСОО «ФАРР Москвы», 16 апреля 2022 года, предлагаю 

увеличенье размер вознаграждения в день Главному судье Русиновой Елене 2К 

в двойном коэффициенте. 

Будут возражения по данному предложению? Возражений нет.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 

Голосовали: «ЗА» единогласно.  

Решение принято.  

 

 

 

 

Председательствующий:                                                        Д.А. Ионов 

 

Секретарь                                                                                  А.В. Скопинцев 


